

Laubbäume: Eichen

Die Gattung der Eichen umfasst weltweit ca. 400-600 Arten und fand bereits 200 vor Christus erstmals Erwähnung in der Literatur. Bei uns in Mitteleuropa sind vor allem Stiel- und Traubeneichen verbreitet. Bekannt sind Eichen vor allem auf Grund ihrer hohen Lebenserwartung von zum Teil über 1000 Jahren. Einzelne Exemplare gehören neben den Linden zu den ältesten Bäumen Deutschlands.

Für uns Modellbahner sind diese Bäume auf Grund ihrer Ausmaße vor allem als Solitärbäume geeignet. Sie können immerhin bis zu 40m (1:220 = 18 cm) hoch werden und eine imposante Krone bilden. Auch der Stammdurchmesser von über 3m (in Spur Z immerhin rund 1,5cm !!) sollte erwähnt werden.

Schaut man sich eine Eiche im Winter an, fällt vor allem die feine knorrige Verästelung auf. Die Wuchsform der Krone variiert von einer Besenform bei jüngeren Exemplaren, bis zu bizarren Formen bei den ältesten. Für ein Modell sucht man sich am besten ein konkretes Vorbild, an das man die Form seines Baumes anlehnen kann.

Bildergalerie meiner Modelleichen:



Rohbau Eiche 1



Fertige Eiche 1

Kommentare

[Nach oben](#)

[Zurück](#)